



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su Beneplácito por el Día Mundial de la Fertilidad a celebrarse el 4 de Junio del 2022.

ROKANA A LÓPEZ Highteda Broque France de Toxlos HCO Pola, de évenos Altes



FUNDAMENTOS

Cada 4 de Junio se celebra el Día Mundial de la fertilidad, fecha escogida para visibilizar los problemas de fertilidad presentes en la población.

Según la Organización Mundial de la Salud la fertilidad es la capacidad que tienen las personas para reproducirse. En contraposición, la infertilidad es una enfermedad del sistema reproductivo definida por la imposibilidad de lograr un embarazo clínico después de 12 meses o más de relaciones sexuales regulares sin protección.

Para poder explicar los motivos de la infertilidad (de forma binaria) podemos mencionar las siguientes problemáticas en el sexo femenino:

- Infertilidad anovulatoria
- Hiperprolactinemia
- Hipogonadismo hipogonadotrópico e hipergonadotrópico
- Ovarios poliquísticos
- Infertilidad tubárica-peritoneal:
- Endometriosis
- Infertilidad uterina
- Migración alterada de los espermatozoides
- Infertilidad quirúrgica y hormonal

Entre las causas posibles de infertilidad en el sexo masculino podemos mencionar:

- Varicocele
- Disfunción eyaculatoria
- Oligospermia
- Azoospermia

ROZANA A LÓPEZ Hightieda Bioqua France de Todos HOD Pols, del Sugnos Aire





- Anormalidades en los espermatozoides
- Anormalidad del semen
- Factor endocrino e inmunológico
- Gonadotoxinas por diversos agentes ambientales

Actualmente, a nivel mundial se estima que las parejas o personas que desean gestar afectadas por problemas de infertilidad se encuentran entre el 8 y el 12% de la población. A la vez, un descenso de natalidad en los países desarrollados incrementa la proporción de población envejecida. Además de las enfermedades de carácter físico, también podemos encontrar que el entorno puede periudicar la fertilidad, problemáticas como el estrés, un estilo de vida sedentario o la falta de una alimentación que incluya los nutrientes necesarios, pueden tener su consecuencia en la imposibilidad de reproducción. Estas efemérides proponen hacer visible y concientizar a todas las personas que desean gestar, y a la vez ponerlo en escena para desmitificar dicha problemática y acompañar a quienes no logran un embarazo deseado.

Como compromiso con la salud reproductiva de las y los bonaerenses solicito que las y los Sres Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.